



PAN pide a fuerzas políticas no claudicar en acciones contra el crimen y la violencia



El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, llamó a todas las fuerzas políticas a no claudicar en el compromiso de impulsar acciones contra el crimen, la violencia y la inseguridad, a fin de devolver la tranquilidad al país.

Ante los recientes hechos de violencia en Guerrero, Tabasco, Chiapas, Morelos y Colima, entre otros estados, el legislador convocó al diálogo para retomar y fortalecer las propuestas serias y realistas en materia de seguridad.

“Desde el Poder Legislativo Federal, insistimos en la necesidad de que todas las fuerzas políticas, sin excepción, no desistan y continúen impulsando acciones contra el crimen, la violencia y la inseguridad. Por nuestra parte, seguiremos siendo promotores del diálogo para retomar y fortalecer toda propuesta seria y realista que beneficie a México y a los mexicanos”, instó.

Romero sostuvo que el PAN no renunciará a su compromiso de defender a México y devolver la tranquilidad al país.

“En Acción Nacional no renunciaremos a nuestro inquebrantable compromiso de defender a México y devolver la tranquilidad a nuestro país, por lo que hacemos un llamado a retomar y fortalecer estas propuestas en reconocimiento y apoyo a nuestras fuerzas policiales”, indicó.

<https://www.milenio.com/politica/pan-pide-fuerzas-politicas-abandonar-acciones-inseguridad>